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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 17  del mese   DICEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  ANTENNE 5G 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro COMITO 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

 

II 
Conv. 

 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA  

3 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

4 RUSSO Giuseppe Componente A A FRANZE’ DA REMOTO 

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

8 LO SCHIAVO Serena Componente A A IORFIDA DA REMOTO 

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA Entra 15:37 

10 ROSCHETTI Antonio Componente A A TUCCI  

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A/P  Entra 15:50 

12 POLICARO Giuseppe Componente A A   

13 PILEGI Loredana Componente P P  DA REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A/P  Entra 15:48 

Presiede  la seduta  il  Presidente Maria Carmosina CORRADO, la  quale fatto l’appello ed 
accertata la presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio 
lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

     IL  PRESIDENTE                                                     IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

 Maria Carmosina CORRADO                Pietro COMITO 



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione Consiliare di 
questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che seguono a cura dei Sigg.ri 
Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Maria C. Corrado, apre i lavori in seconda convocazione alle ore 15:45. 

Ordine del giorno: impianti 5G. 

Il Presidente comunica che ad oggi non c’è un elenco degli impianti esistenti sul territorio e pertanto chiederà 

all’Arpacal se ne possiede uno. 

Il Presidente si meraviglia come mai non c’è un elenco, visto che ci sono tante concessioni per la 

realizzazione di detti impianti. Il Presidente comunica che ha avuto un incontro con l’ingegnere Pietro Capone, 

il quale ha spiegato che entro fine dicembre verranno fatte delle verifiche. 

L’Arpacal ha comunicato che spesso il loro parere arriva prima di quello dell’Urbanistica.  

Il Presidente da lettura del Verbale fatto pervenire dall’Arpacal. Il Presidente precisa che un impianto del 

genere, quando viene posizionato su un fabbricato privato, il gestore paga migliaia di Euro ed invece, 

posizionandolo sul territorio comunale per avere la concessione costa pochi centinaia di euro, tale procedura 

andrebbe rivista. 

Santoro, afferma che nel PSC queste antenne non sono state previste, alcuni comuni, invece, si sono 

attrezzati. 

Il Commissario Franzè, chiede se c’è una planimetria a riguardo. 

Il Commissario Pugliese, risponde che sarà lei stessa ad interfacciarsi con il dipendente Comunale per avere 

notizia in merito. 

Il Commissario Schiavello, chiede al presidente, se sono state individuate le vie, riguardo all’intitolazione dei 

nomi che già in Commissione sono state già deliberate. 

Schiavello, chiede, al Presidente di reperire  notizie circa lo stato di dissesto della strada statale 522, da mesi 

in condizioni pietose ed ancora oggi transennata. 

Il Presidente precisa che l’argomento è stato trattato dal Presidente della terza commissione, Serena Lo 

Schiavo, ma si impegna ad interfacciarsi anche con il Dirigente. 

La seduta si chiude alle ore 16:35 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 17/12/2020 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                Il  Presidente la 2^ Commissione 

        Pietro Comito                   Maria Carmosina Corrado   


